

Northeim: Rennradfahrer (48) und Mountainbikerin (51) krachen ineinander

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. August 2017 um 09:35 Uhr

Autsch!

Rennradfahrer (48) und Mountainbikerin (51) krachen auf gesperrtem Radweg ineinander

Montag 14. August 2017 - **Hollenstedt / Northeim (wbn)**. **Schmerzhafte Begegnung: Entlang der Landesstraße 572 sind am Sonntagnachmittag ein 48 Jahre alter Rennradfahrer und eine 51 Jahre alte Mountainbikerin heftig zusammengestoßen. Sie mussten anschließend ins Krankenhaus eingeliefert werden.**

Ungünstig: Weil offenbar beide Fahrradfahrer die Sperrung des Radweges ignoriert hatten und dann auch noch als „Falschfahrer“ in die Gegenrichtung unterwegs waren, ermittelt nun die Polizei gegen sie.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Northeim:

„Entlang der L 572 ist es am Sonntagmittag zu einem Verkehrsunfall gekommen, bei dem eine 51-jährige Mountainbikefahrerin sowie ein 48 Jahre alter Rennradfahrer schwer verletzt wurden. Beide waren sich auf dem gesperrten Radweg begegnet und kollidiert. Nach der medizinischen Versorgung am Unfallort kamen die Frau und der Mann zur stationären Behandlung in die Northeimer Klinik. Die Fahrräder wurden nur leicht beschädigt.“

Northeim: Rennradfahrer (48) und Mountainbikerin (51) krachen ineinander

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. August 2017 um 09:35 Uhr

Den Angaben nach hatte der 48-Jährige mit seinem Sportrad die L 572 aus Richtung Hollenstedt befahren und war kurz vor der kleinen Brücke auf den Radweg gewechselt, wo er mit der 51-jährigen Mountainbikefahrerin zusammenstieß.

Gegen die Unfallbeteiligten, beide aus Northeim, sind polizeiliche Ermittlungen eingeleitet worden, weil sie den gesperrten Radweg befahren und vermutlich gegen das Rechtsfahrgebot verstoßen hatten, weshalb es zum Unfall kam.“